

kampai

# Dandim 1002/HST Bersama Forkopimda Sambut Kunjungan Waasops Panglima TNI

Maskuri - [HST.KAMPAI.CO.ID](https://HST.KAMPAI.CO.ID)

Jul 21, 2022 - 19:37



*Dandim 1002/HST Bersama Forkopimda Sambut Kunjungan Waasops Panglima TNI*

BARABAI-Komandan Kodim 1002/HST Letkol Kav Gagang  
Prawardhana.SIP.,M.Han bersama Unsur Forum Komunikasi Pimpinan Daerah  
Hulu Sungai Tengah menyambut kunjungan kerja Waasops Panglima TNI

Marsma TNI Kustono, S. Sos beserta rombongan di Stadion Murakata Mandingin Barabai. Kamis (21/07).



Kunjungan Waasops Panglima TNI Marsma TNI Kustono, S. Sos beserta Rombongan dalam rangka Riksiapops Satgas Yonif 621/Manuntung Ke Makoyonif 621/Manuntung Jl. Perintis Kemerdekaan Benawa Tengah, Barabai Kabupaten Hulu Sungai Tengah.

Dandim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawardhana.SIP.,M.Han mengatakan sebagai satuan komando kewilayahan. Kodim 1002/HST kunjungan Waasops Panglima TNI jni merupakan suatu kehormatan bagi kami dapat menyambut bersama dengan unsur forkopimda Kab.Hulu Sungai Tengah,"katanya

Meskipun tujuan utamanya ke Yonif 621/Manuntung dalam rangka pemeriksaan kesiapan operasi Satgas Pantas RI-Malaysia bagi kami tamu adalah raja yang harus disambut dan dihormati,"tambahnya

Sementara itu Waasops Panglima TNI Marsma TNI Kustono, S.Sos dalam kunjungannya ke Yonif 621/Mtg berpesan kepada personel Satgas Pamantas RI-Malaysia mengatakan bahwa kalian dipilih oleh negara untuk melaksanakan tugas operasi pamantas RI - Malaysia, Selain melaksanakan tugas untuk menjaga stabilitas keamanan di wilayah perbatasan kalian juga harus melaksanakan tugas pembinaan teritorial dan komunikasi sosial di wilayah perbatasan.

"Jaga nama baik satuan dan tantangan yang terberat yang kalian hadapi adalah melawan hawa nafsu dan mengendalikan emosi agar tidak melaksanakan sesuatu yang ilegal di tempat tugas dan kalian harus ingat tugas pokok kalian.

Ia berharap 450 orang yang tergabung dalam Satgas Pamantas RI-Malaysia

kembali utuh 450 orang,"tegasnya.(Pendim1002).